

## ●○○●○郡市協会だより○○●○○

【我孫子市】

### ～千葉県大学サッカー選手権準決勝にて観戦研修を実施～

千葉県大学サッカー選手権準決勝が5月21日に我孫子で行われ、市の3級審判員を集めて観戦研修をさせていただきました。

日頃は3種、4種の審判活動が多く、試合後の振り返りで自己完結型(あるいは自己満足型)に成り易く見ることで生まれる気付き(最終的には意識改革)を目指しました。上位の種別の試合、さらに上級審判員のスピードと運動量の豊富さに驚き前半終了、後半は自分だったら警告を出すプレーに直接フリーキックだけのファウル「なぜ?」、選手をリスペクトしつつ良いコミュニケーションを取りながら試合をコントロールする上手さに感心しきりの観戦研修となりました。見ることで感じられたものを今後の審判活動で試し、レベルアップしてさらに上級を目指して欲しいこと、もう一つは見る目を養うことで良き指導者になって欲しいものと考えています。

我孫子市では、“審判は楽しい(辛いことも含め)”を指導目的に研修会を行っています。今後ともご指導の程、宜しくお願い致します。

我孫子市サッカー協会 審判委員会インストラクター部 柳澤 幹夫

### ～ アンケートご協力のお願い ～

REFEREE NEWSについて、皆様のご意見、ご要望をお聞かせいただきたく、アンケートを実施しています。どうぞ協力よろしくお願ひします。

<https://goo.gl/zGHbdx>

(右のQRコードを携帯電話、スマートフォン等のカメラで読み取るとアクセスできます。)



### 広告主さま募集しています

- ・千葉県内約1万名の審判員に年4回送られているレフェリーニュースに掲載する広告を募集しています。
- ・募集枠は、1枠(1枠タテ55mm×ヨコ85mm)。
- ・この枠が1枠の大きさの目安です。  
詳細、お申込みは(公社)千葉県サッカー協会事務局(TEL 043-310-4888)にご連絡をお願いいたします。



### 編集後記

2017年度永年功労表彰の表彰者の皆様、誠にめでとうございます。また、今回の「今日も地域で頑張っています!!」で取材した皆様も大ベテランという事で、これまで元気に審判をされて来られた方々が、千葉県のサッカーを支えているのだと実感しました。ベテランの審判員の方々に負けないよう、このレフェリーニュースが若い世代の審判員にも刺激になれば!と、思っています。

(HASE)

### レフェリーニュース編集員

染田 洋

唐崎 敦好

木川 綾

長谷川 鉄哉

公益社団法人 千葉県サッカー協会審判委員会

E-mail: cfarc.somu@gmail.com



<http://cfa-referee.lolipop.jp/>

